



## Afirma Ignacio Mier que el pueblo soberano puede elegir a los responsables del Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL FEREGRINO).- Durante el tercer foro sobre la reforma al Poder Judicial realizado en Toluca, Estado de México, el coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados, Ignacio Mier**, afirmó: “El pueblo soberano puede elegir libre, democráticamente a quienes son responsables del Poder Judicial en México en sus diferentes órganos, iniciando con los ministros. El pleno de México, en plena autonomía, tiene esa posibilidad, como la tiene de elegir a las otras autoridades integrantes de los otros dos poderes”.



[https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5771?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5771&authkey=!APYO3-5MXujug\\_c&ithint=video&e=wqeavQ](https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5771?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5771&authkey=!APYO3-5MXujug_c&ithint=video&e=wqeavQ)